

上三川通りが賑やかに

かみのかわふる里まつり・稚児行列

11月3日、かみのかわふる里まつりが行われました。きらびやかな衣装に身を包んだ子どもたちの「稚児行列」は、お囃子を演奏する山車とともに白鷺神社を出発し城址公園まで練り歩きました。ふる里まつりの会場である城址公園では、幼稚園児によるマーチングバンドなどが披露され、屋台や遊び場で遊ぶ子どもたちで賑わいました。



秋の味覚といたらら・・・!?

上小地区社協まつり・収穫祭

11月1日、上三川小学校で収穫祭と上小地区社協まつりが行われました。

児童たちが育てたサツマイモや、上小地区社協から送られたサンマは小学校の校庭内で焼かれ、サンマのいい匂いが校庭いっぱいになりました。

児童たちは、ご招待したおじいさんやおばあさん、見守り隊のみなさんと一緒に会食を楽しみました。



坂上小学校収穫祭

11月7日、坂上小学校で収穫祭が行われました。

児童たちにご招待したおじいさんやおばあさん、地域の方と一緒に「竹とんぼ」や「羽根つき」など昔ながらの遊びを楽しみ、身体をいっぱい動かしました。

交流の後には、児童たちが学校農園で育てたさつまいもを校庭で焼き、みなさんと一緒に会食を楽しみました。



かみたんメールの登録はこちら
t-kamitan-mail@sg-m.jp



人口と世帯【平成30年11月1日現在】

人口：31,228人（-38） 世帯数：11,693世帯（-16）
男性：15,981人（-30） 女性：15,247人（-8）